



# Una Carta de Nuestro Director de Programa

Estimados padres:

Esperamos con ilusión la próxima visita de su hijo(a) a Exploring New Horizons. Las escuelas al aire libre Exploring New Horizons ofrecen educación residencial al aire libre excepcional a alumnos desde jardín de infantes hasta octavo grado en dos lugares únicos basados en estándares educativos estatales y nacionales. Nuestro sitio Sempervirens se encuentra en las secuoyas a 10 millas al norte de Santa Cruz. El sitio es propiedad del Salvation Army y hay una oficina, un comedor, dormitorios separados para que los niños y las niñas. Cada cabina tiene su propio baño y ducha.

Su hijo o hija realizará caminatas y participará activamente en diversos entornos al aire libre. ¡Podemos experimentar días soleados, niebla que moja, noches frías, lluvia o una combinación de todos ellos! Por favor, asegúrense de que su hijo(a) venga al programa preparado(a) para todos los tipos de clima. Es importante que los niños usen prendas cómodas, cálidas y funcionales para el éxito de una experiencia de escuela al aire libre. No hace falta que compren artículos nuevos. Pregunten a familiares y amigos si tienen chaquetas, sacos de dormir y zapatos para prestarles, lo que garantizará una experiencia de escuela al aire libre exitosa. Por favor consulten la lista de equipaje para obtener más información.

Nuestra principal prioridad es mantener a sus hijos seguros y saludables en la escuela al aire libre. Si su hijo(a) ha tenido fiebre o ha estado enfermo(a) 48 horas antes del viaje, les pedimos que se quede en el hogar para asegurar la salud de la comunidad. Nuestro personal docente ha recibido capacitación en primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar (CPR) pero, en caso de ocurrir un accidente, o si su hijo(a) no se siente bien, les informaremos a ustedes y, de ser necesario, podemos llevar a su hijo(a) a un hospital de servicio completo cerca de Santa Cruz. Si su hijo necesita tomar medicamentos con regularidad, envíe los medicamentos de su hijo en su frasco original con instrucciones completas para su administración. Entregue este medicamento al maestro de su hijo antes de la salida y revise su procedimiento de administración con ellos. A los estudiantes se les permitirá llevar consigo cualquier medicamento de emergencia, incluyendo: inhaladores para el asma y epi-pens con ellos o con un adulto responsable en todo momento. El supervisor de atención médica de Exploring New Horizons guarda todos los demás medicamentos y se les da a los estudiantes según sea necesario. Mantenemos un centro de primeros auxilios totalmente equipado que también contiene medicamentos básicos de venta libre, como se indica en el formulario médico en línea. No envíe este tipo de medicamentos con su hijo. En el caso de que su hijo necesite un medicamento de venta libre, el supervisor de atención médica de Exploring New Horizons lo administrará y necesitaremos su consentimiento en el formulario médico en línea. Los medicamentos que tenemos a mano para administrar con su permiso incluyen Tylenol, Ibuprofen, Benadryl, Tums y Neosporin, Calamine, Robitussin y Emergency Epi-Pen.

Una experiencia de escuela al aire libre saludable y feliz comienza en el hogar. Por favor, hablen con su hijo(a) acerca de la higiene básica, como lavarse las manos antes de comer y después de usar el baño. Conversen sobre la posibilidad de extrañar el hogar y sobre el sistema de compañeros mientras su hijo(a) esté en el campamento. Nuestro personal está capacitado para apoyar a los alumnos que extrañan el hogar, de modo que si ustedes no reciben noticias de nosotros es porque todo está bien. Es importante que su hijo(a) pueda hablar con un adulto si tiene algún problema en el campamento. No podemos ayudar si no sabemos que hay un problema, así que animen a su hijo(a) a hablar si él/ella se siente incómodo(a) de cualquier manera. ¡Estamos aquí para ayudar!

Su hijo(a) estará ocupado(a) y participando en actividades todo el tiempo mientras se encuentre en la escuela al aire libre. Ustedes pueden escribir una carta a su hijo(a) si desean enviarle palabras de aliento.

Entendemos que para muchos estudiantes esta es su primera vez fuera de casa por un período de tiempo prolongado. Estamos capacitados para ayudar a los estudiantes que añoran su hogar, así que sepa que no tener noticias es una buena noticia si no tiene noticias nuestras. El personal de la oficina de Exploring New Horizons se comunicará con usted si ocurre un problema médico o de disciplina.

Usamos una política de disciplina de cuatro pasos (llamada Sistema de Verificación) en Exploring New Horizons Outdoor Schools, que ayuda a cada estudiante a comprender las reglas de la escuela y las consecuencias de romperlas.

- **Primer control:** el estudiante perderá 15 minutos de tiempo de recreación.

- **Segunda control:** El estudiante perderá 15 minutos de tiempo de recreación y tendrá una conversación personal con el director o el subdirector para completar un contrato de segunda verificación de conducta.
- **Tercera control:** el estudiante perderá 15 minutos de tiempo de recreación y tendrá una conferencia con el director y el maestro de la clase para discutir su comportamiento; se completará un tercer contrato de verificación de comportamiento. Se llamará al padre o tutor para notificarles sobre el comportamiento de su hijo, cómo ganaron sus cheques y que un cuarto cheque resultará en su salida anticipada del programa.
- **Cuarto control:** Se llamará al padre o tutor y se le notificará que su hijo ha ganado un cuarto cheque y, como resultado, ha sido eliminado del programa. El personal del programa hará los arreglos necesarios con los padres para que vengan a recoger al estudiante. Por favor, comprenda que se requiere que un padre proporcione transporte desde Redwood Glen en caso de que ocurra una cuarta infracción.

Si su hijo(a) tiene comportamientos específicos o alergias que pueden perjudicar su estadía con nosotros, por favor asegúrense de incluirlos en el formulario médico de su hijo(a), o bien pueden llamarnos (831-252-7868) o email ([daniel@exploringnewhorizons.org](mailto:daniel@exploringnewhorizons.org)) para planificar de mejor manera cómo apoyar a su hijo(a) durante su semana en el campamento.

Muchas gracias por tomarse el tiempo de ayudar a preparar a su hijo(a) para su experiencia en las escuelas al aire libre Exploring New Horizons. Queremos ofrecer a los alumnos la oportunidad de conectarse con sus pares y con el mundo natural en un entorno seguro.

Muchas gracias,  
Danny 'Dingo' Beutler  
Director de Programa